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●点 鐘  今川忠男 会長 

●ソング  [手に手つないで]［四つのテスト］ 

●プログラム  会員卓話  佐木 学 会員 

      100 万ドル寄付食事例会 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。先週はお休みがあり、

久しぶりにお会いするような気がしていますが、

前回の福山市立大学副学長奥山健二さまの卓話

街づくりについては、この福山やこの地域にで

きると、とてもいいような、未来の道しるべで

あったかと思います。皆様いかがでしたでしょ

うか 

さて、本日１１時３０分より理事会が開催され

ましたのでご報告致します。 

・4 月のプログラムの承認 

・3 月の予算執行状況の承認 

また、昨日私と、副幹事橋本さんと一緒に福山

北ロータリークラブ創立 45周年記念式典と祝賀

会に参加してまいりました。今年の 10 月はわれ

われ福山赤坂ロータリークラブ創立 20周年記念

式典があり、いよいよだなあ実感しております。

少しだけ内容を説明させていただきますと、来

賓は福山市長はじめ 65 名、姉妹クラブも含め総

勢 150 名の式典でありました。記念事業は福山

市民病院の院内情報サロンへ福山市民へ健康に

かかわる情報発信装置一式 院内情報表示シス

テム「メディキャスター」を贈呈しておりまし

た。 

なぜ、福山市民病院かといいますと福山北ロー

タリークラブの会員がお勤めしている方がいる

ということだそうです。 

また、北ロータリークラブの佐藤会長のあいさ

つの中でバナーのいわれのお話がありました。

徳の中の智、仁、勇を高め、 

その目指すべき方向を北極星を表現されている

そうです。わがクラブのバナーは赤坂特産のブ

ドウが表現されています。 

そのブドウの房の数が 27 個あり、創立時のチャ

ターメンバーのお一人お一人を表しています。

いろんな物語があり、そのバナーを掲げること

を誇りに感じています。 

本日のプログラムは会員卓話佐木学さんの「日

産自動車が目指す電動化・知能化について」の

卓話です。これからの社会が目指すヒントがう

かがえると聞いております。どうぞ皆様よろし

くお願い致します。 

最後に本日のプログラムが未来輝く福山赤坂ロ

ータリークラブの活動に有益になりますことを

祈念して会長の時間とさせていただきます。 

 

●幹事報告 

＜例会変更等＞ 

 福山北 RC 

4/4（月）→同日 18：00～ 

福山ニューキャッスルホテル 

    花見夜間例会 

 松永 RC 

    4/4（月）→4/3（日）12：00～ 
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    ユーホー尾道物流センター 

    春の家族会 

 福山西 RC 

    4/12（火）→4/10（日）9：00～ 

    グリーンライン後山公園 

    奉仕の森環境整備 

 鞆の浦 RC 

    4/5（火）→4/4（月）18：30～ 

    明円寺 

    花見夜間例会 

    4/19 休会 

 福山東 RC 

    4/6（水）→同日 18：30～ 

    鳳昇楼 

    花見夜間例会 

    3/30 休会 

 福山北 RC 

    4/22（金）→4/23（土）15：00～ 

    福山市東部市民センター 

    福山市認知症サポーター養成講座 

＜配布物＞ 

・米山学友会会報 

・IM 報告書（DVD） 

・卓話資料 

＜回 覧＞ 

・4/2（土）花見例会の出欠表 

・今川会長受賞作品冊子 

●出席報告 

本日出席率 76.74％ 

（出席者 33 名 欠席者 10 名 出席免除者 3 名） 

前々回修正出席率 なし 

●委員会報告等 

・親睦委員会（橋本委員長） 

 花見例会のご案内 

・R 財団委員会（佐藤委員長） 

 100 万ドル寄付食事例会について 

 

◆今川忠男 会長 

本日の会員卓話「日産自動車が目指す電動化・

知能化について」佐木学さん、楽しみにしていま

す。どうぞよろしくお願い致します。また、私事

ですが、先日、広島県主催のひろしま住まいづく

りコンクールにて優秀賞、日本漆喰協会作品賞を

いただきました。係者の皆様に感謝致します。 

◆眞田奈津基 副会長 

今日は会員卓話です。佐木さん、楽しみにして

います。どうぞよろしくお願い致します。 

◆岩永光司 幹事 

昨日、広島において RLI 研修を受けてまいりま

した。まだまだ勉強不足を痛感した一日でした。

今日は佐木さん、卓話をよろしくお願い致します。 

◆江草國之 会員 

50 年後には、100 才以上の人が 50 万人（私は

125 才）と、小林史明氏を励ます会で講演者が話

しておりました。皆様、頑張りましょう。 

◆佐木 学 会員 

本日は卓話の機会をいただきありがとうござ

います。会社のアピールばかりになるかもしれま

せんが、どうぞよろしくお願い致します。 

 

●プログラム 

＜会員卓話＞ 

佐木 学 会員 

「日産自動車が目指す電動化・知能化について」 

 

 

※ 次回例会 4 月 2 日（土）12：00～ 

花見家族例会    

ホテルいんのしま 

●スマイル BOX 

会員入会記念祝 

森原久美子さん H22.3.16 

村井祐介さん  H25.3.26 

清水朗弘さん  H27.3.2 



 


